

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Ida Weidmann-Della Giustina

erfahren durften.

Wir danken ganz herzlich

- dem Pflegepersonal des Alterszentrums an der Rössligasse für die liebevolle Betreuung während den letzten zwei Jahren
- den Ärzten und dem Pflegepersonal vom Spital Bülach und Herrn Dr. P. Bachmann für die langjährige Betreuung
- Frau Pfr. B. Heller-Wessa für die Unterstützung und einfühlsamen Worte beim Abschiedsgottesdienst
- für die Blumen, Gaben für späteren Grabschmuck und Spenden zu Gunsten der Schweizer Berghilfe
- für die zahlreichen und liebevollen Beileidsbekundungen

Danke für die tröstenden Worte, fürs stille Gedenken wenn die Worte fehlten, der Trachtengruppe Bülach und allen, die der Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Bülach, im April 2021

Die Trauerfamilie

